

Octava edición

## Corrida de Las Cuatro Lagunas reunió a más de siete mil personas

Participantes de las categorías 3k, 5k y 10k se dieron cita en la Laguna Lo Galindo.

La Corrida de las Cuatro Lagunas de Concepción, cita running organizada por la Municipalidad de Concepción a través de la Delegación Municipal de Barrio Norte, se ha convertido en uno de los eventos deportivos más esperados del año.

La octava edición registró récord de inscritos quienes llegaron muy temprano el último domingo la Laguna Lo Galindo para decir presente las categorías 3k, 5k y 10k.

La jornada destacó por logros, como el de Alejandro Pérez, que repitió su éxito al obtener el primer lugar en la categoría 3k varones por segundo año consecutivo. "Esta vez lo hice en un tiempo mucho más rápido, pero sí había más calor que el año pasado (...). Pero sí estuvo buena y bajé mi marca del año pasado. Es muy bueno que se fomenten este tipo de actividades porque ayuda a que las personas hagan deporte", señaló.

Mientras que Carlos Justiniano, campeón de los 10k en 2017, volvió al circuito con una contundente victoria en la misma categoría. "Esta es una corrida que ya lleva bastantes años, entonces cada año se ha ido pulien-

do el tema de la organización, la logística, el abastecimiento de agua; la gente se motiva más y sabe que tiene una corrida Concepción donde puede participar gratuitamente", puntualizó.

Edison Sánchez, triatleta de Yumbel, se llevó el primer lugar en los 5k generales y el deportista Jimmy Ramos en los 10k generales, siendo este ganador del primer lugar en 2023 en el mismo segmento y en 2018 en los 5k de la tradicional corrida.

En la categoría general damas, los primeros lugares fueron para Paulina Aedo (3k), Paulina Sepúlveda (5k) y Paola Ramírez (10k), quienes destacaron por su preparación.

Paola Ramírez se llevó la medalla por finalizar primera los 10 kilómetros de la competencia en categoría mujer general. "Yo creo que hoy en día es súper importante mantener este tipo de actividad, y ojalá que con el tiempo se vayan sumando, porque el deporte es vida, hace súper bien, hoy en día la salud mental igual está un poco deteriorada en las personas y el deporte le ayuda bastante, digamos, a salir adelante", reflexionó.



La participación aumento más de 10% en relación al año pasado.